Skilager Winter 2012/2013

Ein junges Betreuerteam meisterte drei Skilager in der vergangenen Saison. Das Weihnachtslager stellte sich als erste Herausforderung, aber Kinder und Jugendliche zollten ein Lob, selbst der schnellen Küche. Nach dem ergiebigen Frühstück starten wir in verschiedenen Leistungsgruppen auf die Piste und suchen den Spaß im Gelände und in der schnellen Fahrt. Sprünge sind dabei immer wieder eine Herausforderung, selbst für die Betreuer. Je nach Anstrengung knurrt schon vor Zwölf der Magen, dann kocht ein Teil des Teams bereits Suppe für die dann auf der Hütte eintreffende Meute. Ein süßer Nachtisch hebt dann die gute Laune noch mehr. Das leidige Thema Abspülen drückt die gute Stimmung von Zeit zu Zeit, aber die meisten nehmen es sportlich und packen tatkräftig mit an. Nach der Mittagspause geht es wieder auf die Bretter, bis dann die Kräfte langsam schwinden. Der "heiße Schocki" im Berghof ist dann ein kleiner Apre'Skispaß der inzwischen einfach dazu gehört. Dann folgt die letzte Abfahrt des Tages auf die Hütte, Köche beschäftigen sich in der Küche und in der Stube beginnt nach alter Tradition die Hüttenolympiade. Abendessen und die anschließenden Spiele rauben die letzten Kräfte der jungen Bande, bevor sie todmüde ins Bett fallen.

Das junge Betreuerteam war begeistert von den kleinen Teilnehmern und erlebten mit ihnen wunderschöne Skitage auf unserem Vereinshaus. Begeistert wollen wir auch in die neue Skisaison starten und freuen uns auf die kommenden Skilager von unserem Verein.

